

**PENGARUH KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DALAM
MENCIPTAKAN IKLIM KERJA YANG KONDUSIF TERHADAP
PENINGKATAN KINERJA GURU SMP NEGERI 2 SUKASADA**

TESIS



Oleh:

FUADIAH IRFIANA

220501014032

**PROGRAM PASCASARJANA
MAGISTER MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2023

**PENGARUH KEPEMIMPINAN KEPALA SEKOLAH DALAM
MENCIPTAKAN IKLIM KERJA YANG KONDUSIF TERHADAP
PENINGKATAN KINERJA GURU SMP NEGERI 2 SUKASADA**

TESIS

Diajukan Kepada:
Program Pascasarjana Institut KH. Abdul Chalim
Untuk memenuhi salah satu Persyaratan dalam menyelesaikan
Program Magister Manajemen Pendidikan Islam dan mendapatkan gelar M.Pd.



**PROGRAM PASCASARJANA
MAGISTER MANAJEMEN PENDIDIKAN ISLAM
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM
MOJOKERTO
2023**

ABSTRAK

Irfiana, Fuadiyah, 2023. “Pengaruh Kepemimpinan Kepala Sekolah Dalam Menciptakan Iklim Kerja Yang Kondusif Terhadap Peningkatan Kinerja Guru Smp Negeri 2 Sukasada”, Tesis program studi Manajemen Pendidikan Islam, Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, Pembimbing: Dr. Romi Siswato, M.Si.

Permasalahan dalam penelitian ini: (1) apakah ada pengaruh Kepemimpinan kepala sekolah terhadap kinerja guru di SMP N 2 SUKASADA? (2) Apakah ada pengaruh Iklim Sekolah terhadap kinerja guru di SMP N 2 SUKASADA ? (3) Apakah ada pengaruh Kepemimpinan kepala sekolah dan Iklim Sekolah terhadap Kinerja Guru di SMP N 2 SUKASADA?. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui (1) untuk mengetahui apakah ada pengaruh kepemimpinan kepala sekolah terhadap kinerja guru, (2) untuk mengetahui apakah ada pengaruh iklim sekolah terhadap kinerja guru, (3) untuk mengetahui apakah ada pengaruh kepemimpinan dan iklim sekolah secara bersamaan terhadap kinerja guru. Penelitian yang dilakukan menggunakan metode analisis regresi linier ganda dan metode kuantitatif. . Populasi dalam penelitian ini berjumlah 36 orang guru, sampel yang diambil sebesar 26 orang guru.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari angket, observasi, teknik analisis menggunakan teknik analisis regresi linier Ganda, untuk mencari pengaruh antar variable kepemimpinan kepala sekolah (X1), iklim sekolah (X2) dan kinerja guru (Y). hasil penelitian adalah sebagai berikut: (1) Terdapat pengaruh kepemimpinan kepala sekolah terhadap kinerja guru di SMP N 2 SUKASADA dengan persentase sebesar 56,7%, (2) Terdapat Pengaruh iklim sekolah terhadap kinerja guru di SMP N 2 SUKASADA dengan Persentase sebesar 47,9%, (3) Terdapat Pengaruh kepemimpinan kepala sekolah dan iklim sekolah terhadap kinerja guru di SMP N 2 SUKASADA dengan persentase sebesar 77,3%.

Kata kunci : Kepemimpinan Kepala Sekolah, Iklim Sekolah, Kinerja Guru

ABSTRACT

Irfiana, Fuadiyah, 2023. “*The Influence Of The School Principle's Leadership In Creating A Conduusive Work Climate On Improving Teacher Performance At Smp Negeri 2 Sukasada*” Thesis of the Islamic Education Management study program, Departement of Islamic Education Management, Institute of Islamic Boaridng School KH Abdul Chalim, Advisor : Dr Romi Siswanto, M.Sc

The problems in this study: (1) is there any influence of the principal's leadership on teacher performance at SMP N 2 SUKASADA? (2) Is there an effect of school climate on teacher performance at SMP N 2 SUKASADA? (3) Is there an influence of the principal's leadership and school climate on teacher performance at SMP N 2 SUKASADA? The purpose of this research is to find out (1) to find out whether there is an influence of school principal leadership on teacher performance, (2) to find out whether there is an influence of school climate on teacher performance, (3) to find out whether there is an influence of leadership and school climate simultaneously on teacher performance.

The research was conducted using multiple linear regression analysis methods and quantitative methods. . The population in this study amounted to 36 teachers, the sample taken was 26 teachers. The data collection techniques used in this research consisted of questionnaires, observations, analysis techniques using multiple linear regression analysis techniques, to look for the influence between the principal leadership variables (X1), school climate (X2) and teacher performance (Y). The research results are as follows: (1) There is an influence of the principal's leadership on teacher performance at SMP N 2 SUKASADA with a percentage of 56.7%, (2) There is an influence of school climate on teacher performance at SMP N 2 SUKASADA with a percentage of 47, 9%, (3) There is an influence of the principal's leadership and school climate on teacher performance at SMP N 2 SUKASADA with a percentage of 77.3%.

Keywords: Principal Leadership, School Climate, Teacher Performance

مستخلص البحث

أداء لتحسين ملائم عمل مناخ خلق في المدرسة مدير قيادة ارفيانا تأثير فؤادية
SMP NEGERI 2 SUKASADA مدرسة في المعلم أطروحة برنامج
دراسة إدارة التعليم الإسلامي، قسم إدارة التعليم الإسلامي، معهد المدارس
الداخلية الإسلامية KH. عبد الحليم المشرف: د. رومي سيسواتو، ماجستير.

SMP في المعلمين أداء على المدرسة مدير لقيادة تأثير أي هناك هل (1): الدراسة هذه مشاكل
SMP في المعلمين أداء على المدرسي للمناخ تأثير هناك هل (2)؟ SMP
المعلمين أداء على المدرسي والمناخ المدير لقيادة تأثير هناك هل (3)؟ SMP
ما لمعرفة (1) معرفة هو الدراسة هذه من الغرض كان SMP N 2 SUKASADA في
هناك كان إذا ما لمعرفة (2) ، المعلمين أداء على المدرسية القيادة على تأثير هناك كان إذا
تأثير هناك كان إذا ما لمعرفة على للعثور (3) ، المعلمين أداء على المدرسي المناخ في تأثير
تحليل طرق باستخدام البحث إجراء تم. المعلم أداء على واحد وقت في المدرسي والمناخ للقيادة
العينة وبلغت، معلماً 36 الدراسة مجتمع عدد بلغ . الكمية والأساليب المتعددة الخطي الانحدار
معلماً 26.

وتقنيات والملاحظة الاستبيانات من الدراسة هذه في المستخدمة البيانات جمع تقنية تتكون
القيادة متغيرات تأثير عن للبحث، المتعددة الخطي الانحدار تحليل تقنيات باستخدام التحليل
كما هي الدراسة نتائج (Y) المعلم وأداء، (X2) المدرسي والمناخ، (X1) المدرسة مدير لدى
مئوية بنسبة SMP N 2 Sukasada في المعلم أداء على المدير لقيادة تأثير هناك (1): يلي
SMP N 2 في المعلم أداء على المدرسة مناخ على تأثير هناك (2) ، % 56.7 قدرها
أداء على المدرسي والمناخ المدير لقيادة تأثير يوجد (3) % 47.9 بنسبة SMP N 2 SUKASADA
77.3% بنسبة SMP N 2 SUKASADA في المعلمين

المعلم أداء ، المدرسي المناخ ، المديرية القيادة :المفتاحية الكلمات